

Sports Fiesta Tagawa 2010

● 第49回 田川郡民体育大会 結果 主催/田川郡社会体育振興協会 期間/5月~8月

翔べ。福智のアスリート

「スポーツフェスタたがわ」が郡内各地で開かれ、およそ100人の福智勢が各種目で活躍しました。より高みを目指し、一心にプレーした福智のアスリートたち…。ここで、その大会結果をお知らせします。

ソフトボール *Softball*

- 壮年の部【優勝】福智町
- 一般男子の部【2位】福智町

硬式テニス *Tennis*

- 総合の部【優勝】福智町

剣道 *Kendo*

- 団体戦一般男子の部【3位】福智町
- 個人戦一般男子の部
初段~三段【2位】和田祐一 【3位】田島佳奈
四段~五段【3位】秦伸輔
六段~七段【優勝】中山正和

卓球 *Pingpong*

- 団体の部【2位】福智町
- 個人戦一般男子の部
【2位】日高景年 【3位】立花豪智
- 個人戦一般女子の部【3位】井倉知子
- ベテラン男子の部【2位】金丸敦志

弓道 *Kyudo*

- 総合の部【優勝】福智町
- 男子団体の部【優勝】福智町
- 女子団体の部【優勝】福智町

バドミントン *Badminton*

- 総合の部【優勝】福智町
- 一般男子の部【優勝】福智町
- 壮年男子の部【優勝】福智町

バスケットボール *Basketball*

- 女子の部【2位】福智町



福智町行政の円滑な運営のために

Administration

第3回福智町議会定例会で、副町長選任について同意され、9月2日付けで柴田政文氏(上野)が副町長に就任しました。柴田副町長は、昭和45年に西南学院大学を卒業後、田川市役所に入庁。総務部長などを務めたのち、平成19年に退職し、今年3月から保護司として活動していました。「37年の行政経験を生かし、ふるさと福智町のため職員一丸となり、議会と連携・協力しながら、町発展のため、また町民が安心して暮らせるまちづくりをめざして努力します」と述べた柴田副町長。今後、町長の補佐役として、円滑な町政運営の遂行にあたります。



柴田政文氏が副町長に就任

感動のゴールを目指して全力尽くす



今年で5回目を迎える「ふれあいマラソン大会」の参加者を募集します。町内の小中学生が対象です。

- 日時▶ 11月14日(日) 9:00開会(小雨決行)
 場所▶ 彦山川・中元寺川合流点河川敷
 部門▶ 小学校低学年男女 0.6km / 小学校中学年男女 1.0km / 小学校高学年男女 1.5km / 中学生女子 2.0km / 中学生男子 3.0km
 申込締切▶ 10月29日(金)
 参加費用▶ 100円(大会当日にご用意ください)
 ※詳しくは学校で配布するチラシをご覧ください。
 問 子ども会育成連絡協議会事務局 ☎28-2046

Marathon

インフォメーション & ニュース in FUKUCHI

Recommendation

内容と愛情が詰まった「せせらぎ」が全国で高評価

弁城小のPTA新聞「せせらぎ」が、県の広報紙コンクールで最高賞となる「福岡県教育委員会賞」の受賞を経て、第32回全国小・中学校PTA広報紙コンクール小学校の部で、上位から4番目となる「教育家庭新聞社社長賞」を受賞しました。全国で6千を超える応募の中から選ばれた「せせらぎ」は、子どもを持つ保護者としての視点を生かしながら、9人の広報委員が編集。学校を支えている地域や保護者の活動など、日ごろ表面には表れにくい部分にスポットを当てた内容が、日本PTA全国協議会からの高い評価につながりました。



全国表彰を受けた弁城小 PTA 広報委員のみなさん

全国小・中学校PTA広報紙コンクール

福智町教育委員の選任



福智町教育委員会は「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」に基づき、教育行政の中立、安定性を確保するために置かれている合議制の執行機関で、5人の教育委員で組織されています。この委員の欠員により、平成5年から16年間にわたって町子ども会育成連絡協議会会長などを務めた廣渡義則氏(弁城)が、第3回福智町議会定例会での同意を経て、9月15日付けで新たな教育委員として任命されました。「これまでの社会教育活動の経験を生かして、がんばりたいと思います」と意気込みを語った廣渡氏。任期は平成26年4月19日までです。

Board of Education

福智町教育委員に廣渡義則氏